

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25. Les abonnements se paient invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$0.75 \$0.25. POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.00 \$0.35. Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Seul Journal Français Quotidien au Sud

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 20 AVRIL 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 223 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville. Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENDES ET LOCATIONS, ETC., QUI NE SONT PAS AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR EN AUTRE LIEU.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE.

NOUVELLES ETRANGERES

La Guerre en Orient.

Presses Associées. New York, 19 avril.—Dépêche de Londres, la Tribune: Le changement soudain en Orient s'est produit pendant l'absence du chef du Foreign Office et du sous-secrétaire d'Etat.

Une déclaration de guerre n'aurait causé aucune surprise la semaine dernière, quand les irréguliers grecs ont traversé la frontière, mais comme les jours s'écoulaient et que le sultan semblait manquer de courage et craindre de donner le signal qu'attendait Edhem Paoha, l'opinion générale était que le concert avait été une fois efficace et que les puissances avaient empêché une déclaration de guerre.

Cette opinion que tous les journaux expriment hier a changé vers midi quand on a reçu de Constantinople la nouvelle établissant que le gouvernement déclarait que la guerre avait éclaté, et que l'armée turque marchait sur Larissa. Pâques est un des jours les plus tranquilles de l'année à Londres. West End est vide et les principaux clubs sont déserts, de sorte que le commencement des hostilités n'a causé aucune excitation.

Les fonctionnaires du Foreign Office admettent que l'acte de la Turquie est décisif, et que des combats sérieux sont déjà engagés à la frontière. Ce qui semble évident pour tous, aujourd'hui, c'est que le concert des puissances, au lieu de triompher et de démontrer son utilité, comme on le supposait il y a vingt-quatre heures, n'a pu empêcher les hostilités et qu'il est maintenant en danger de se disloquer.

Sir William Harcourt, qui doit prononcer un discours dans les Galeries, cette semaine, aura une belle occasion d'appuyer sur ses récentes critiques contre l'union diplomatique et de harasser le gouvernement par son langage le plus agressif. Massingham et Labouchère ne sont montrés des prophètes sages, et Sir William Harcourt regrette probablement de n'avoir pas pris une attitude plus hardie en demandant un vote de blâme.

La Grèce a atteint son but de forcer la Turquie à s'agresser. C'est une campagne de défensive qu'elle entreprend, et c'est d'une grande importance diplomatiquement aux yeux des puissances. Les Turcs font la guerre aux Grecs et les forcent à défendre leur territoire. Conséquemment, la Grèce ne fait pas la guerre aux puissances, de sorte que le blocus combiné et les autres mesures de coercition ne peuvent être maintenues après le commencement des hostilités.

C'est un grand avantage, mais les Grecs n'ont pour ainsi dire que le bon droit pour eux. Les Turcs ont les plus gros bataillons, un esprit plus belliqueux et plus ardent, des facilités supérieures de transport et une base d'opération plus accessible. Si la Macédoine reste tranquille derrière eux, ils posséderont les avantages de nombre, de la discipline, de commandement supérieur et des positions dans la campagne qui vient de s'ouvrir.

Si la révolte éclate en Macédoine il y aura des massacres terribles et tous les états des Balkans seront bientôt en feu. Les puissances vont maintenant employer leur énergie à restreindre le conflit, mais comme leurs ressources ont déjà été épuisées par une mauvaise diplomatie ou ne peut guère compter sur le succès de leurs efforts. Cinq puissances sont engagées, par leurs alliances, à se tenir sur la défensive. Le sixième, l'Angleterre, n'a gu-

profité jusqu'à présent de l'occasion d'agir isolément. Il est étonnant que dans une crise dont les conséquences peuvent être terribles pour l'Europe le Foreign Office soit sans capitaine et sans lieutenant, et que les membres du cabinet anglais soient disséminés sur le continent.

"Primrose Day."

Presses Associées. Londres, 19 avril.—Primrose Day (le jour des Primevères), l'anniversaire de la mort de lord Beaconsfield, a été célébré aujourd'hui par les décorations florales habituelles. La statue de Beaconsfield était plus magnifiquement décorée que jamais.

Au Parlement grec.

Presses Associées. Athènes, Grèce, 19 avril.—A la seconde séance de l'assemblée législative, hier soir, les diverses mesures proposées par le gouvernement ont été votées, puis l'ajournement a été prononcé jusqu'à une date indéterminée. Cette séance a duré jusqu'à deux heures du matin.

Le cas du général Cantó.

Presses Associées. New York, 19 avril.—Dépêche de Valparaiso, au Herald. Le général Cantó va tenter de faire rappeler l'ordre le mettant à la retraite et lui accordant une pension. Cette mesure a été prise à cause de son hostilité envers le général Kornar.

Dans les cercles militaires on estime que le général Cantó causera beaucoup d'ennuis au gouvernement avant le règlement de cette affaire. He de Corfou, 18 avril, midi.—A l'heure de l'envoi de cette dépêche les troupes grecques marchent sur Filiippida, au nord-ouest d'Arta. Un détachement de huit cents grecs est prêt à être débarqué à Preveza, la place fortifiée des turcs au nord de l'entrée du golfe d'Arta. Les fortifications turques de cet endroit ont été presque complètement détruites par les obus de la flotte grecque. Plusieurs forts ont été réduits en cendres.

La France prend sous sa protection les Catholiques Grecs en Turquie.

Presses Associées. Paris, France, 19 avril.—A une réunion de cabinet tenue aujourd'hui à Paris il a été décidé de modifier la politique de non-intervention suivie jusqu'ici par la France dans les affaires greco-turques. A la requête du ministre de Grèce à Constantinople l'ambassade de France est autorisée à prendre sous sa protection les catholiques grecs en Turquie. Après la séance de cabinet M. Hanotaux, ministre des affaires étrangères, a reçu le ministre de Grèce en France, M. Deljanis.

Au quartier-général Turc.

Presses Associées. Quartier-général de l'armée turque en Macédoine, à Elmasna, 18 avril, soir.—Au moment de l'envoi de cette dépêche les troupes turques sont envoyées en avant et tiennent leurs positions dans la bayonnette de deux blocs grecs. La nuit dernière un rapport a annoncé que les turcs avaient occupé la passe de Milona dans toute son étendue, ainsi que tous les points importants entre Neche et Papatyva et (tous les défilés. Les pertes des turcs rapportées jusqu'à présent sont légères; elles ne dépassent pas 30 tués et 50 blessés.

Le correspondant de la Presse Associée a compté cent cadavres de grecs sur la colline située en face de la position occupée par les turcs. Ces derniers déclarent que les Grecs étaient ivres pendant la bataille, et que les liqueurs leur étaient constamment distribuées. Kenan Bey est retourné de Karys, ou la bataille continuait au moment de son départ. Les Turcs ont perdu deux cents hommes à cet endroit. Kenan Bey dit qu'il a compté près de mille cadavres de soldats grecs.

Les puissances et le conflit grec-turc.

Presses Associées. Londres, 19 avril.—Le commencement des hostilités à la frontière grecque n'a causé qu'une sensation insignifiante à Londres. Les fonctionnaires de l'ambassade de Turquie n'ont reçu aucune information, à part celle de la déclaration de guerre.

Le correspondant de la Presse Associée comprend que la Turquie n'a aucune idée de conquête territoriale, car elle sait que les puissances ne permettraient pas une marche sur Athènes. Elle tentera probablement de s'emparer d'abord de Larissa, pour envahir ensuite ses troupes sur Trikkhala et Phari.

Si ces villes sont prises la Turquie pourra forcer la Grèce à accepter les conditions proposées par les puissances. La flotte turque reste dans les Dardanelles, et elle y restera probablement aussi longtemps que durera la guerre active.

On rapporte que les puissances, loin de bloquer les ports grecs, permettront au colonel Vassos de retourner en Grèce avec ses troupes s'il en manifeste le désir. En tous cas la flotte grecque pourra harasser les Turcs en beaucoup d'endroits et tenir ouverte, en outre, la ligne de ravitaillement de l'armée du roi Georges.

Une autre question importante est de savoir si les Grecs pourront provoquer un soulèvement en Macédoine et dans les îles Sporades. En attendant, la Russie et l'Allemagne sont contentes de voir la

La révélation dans l'Uruguay.

Presses Associées. New York, 19 avril.—Le général Muner, le commandant des troupes du gouvernement de l'Uruguay, a été de nouveau défait par les rebelles conduits par Baraya et Lamoe, dit une dépêche de Montevideo au Herald.

Combats à la frontière.

Presses Associées. Athènes, Grèce, 19 avril.—Le combat a recommencé ce matin entre les Grecs et les Turcs à divers points de la frontière.

Le colonel Manos, à la tête de 25,000 hommes, a traversé la rivière Arakhsos, à la frontière de l'Épire. Il entre maintenant dans cette partie du sud de l'Albanie après avoir chassé les avant-postes turcs. Le bombardement de Preveza a recommencé à la pointe du jour. Les troupes de débarquement n'ont pas encore attaqué la place.

Une dépêche reçue cette après-midi du quartier-général de Larissa annonce que les troupes grecques se sont emparées aujourd'hui de trois positions importantes situées près de Menexa. Le prince Nicolas de Grèce, le troisième fils du roi Georges, a reçu l'ordre de partir pour le théâtre de la guerre, où il prendra le commandement d'une batterie d'artillerie. Plus tard est arrivée une dépêche confirmant la nouvelle du passage de la rivière Arakhsos par des forces nombreuses de grecs.

Le navire de guerre grec Speiaz a pris part au bombardement de

hier soir les observations qu'il a faites sur les turcs pendant les batailles. Individuellement le turc est bon soldat, a dit le colonel Greene. Tous sont très obéissants, fanatiques et fatalistes.

Le turc se bat jusqu'à un certain point, s'il voit que les choses tournent à son désavantage il s'enfuit; non parce qu'il manque de courage, mais parce qu'il pense que le sort est contre lui. Les soldats turcs sont bien armés. Pendant la guerre russo-turque ils étaient mieux armés que leurs canonniers.

Ils sont bien habillés, mais leur intendance et leurs moyens de transport sont défectueux. En temps de paix l'armée grecque compte 125,000 hommes et l'armée turque 150,000.

Ce nombre peut probablement être triplé de chaque côté. En 1877 les turcs ont mis en campagne plus de 300,000 hommes en Europe et plus de 100,000 en Asie, et ils ont offert une résistance beaucoup plus forte que ne pensaient les russes.

Je crois que la Russie a mis en campagne plus de 500,000 hommes pendant toute la durée de la guerre. La Turquie est en langueroute, mais elle l'était également en 1877, et cela ne l'a pas empêché de se battre. Les Turcs réunissent probablement à emprunter l'argent nécessaire.

Mort du révérend Brooks.

Presses Associées. St-Louis, Missouri, 19 avril.—Le révérend James Brooks, pasteur de

L'ACTUALITE.



LE PRINCE HENRI. Le bruit qui court, à tort ou à raison, que la santé de l'Empereur d' Bulgarie n'est pas des meilleures, fixe l'attention sur son successeur probable. Le prince Henri est âgé de 34 ans; c'est un mari excellent. Deux fois, raconte-t-on, il s'est jeté à la mer pour sauver des matelots qui se noyaient.

Turquie et la Grèce s'affaiblir l'une l'autre pour de nombreuses années, et que les Etats des Balkans restent tranquilles.

A Preveza.

Presses Associées. Rome, Italie, 19 avril.—Une dépêche d'Arta au Messagero dit que les derniers forts de Preveza ont été détruits par le feu des navires de guerre grecs et que la position des turcs est intenable.

Quatre mille grecs, ajoute cette dépêche, ont été débarqués pour s'emparer de la ville de Preveza. Une dépêche au même journal dit que deux mille Albanais entrés en Grèce dans le but d'atteindre Larissa ont repassé la frontière et ravagé actuellement l'Épire.

Au Foreign Office.

Presses Associées. Londres, 19 avril.—C'était jour de fête en Angleterre mais une grande activité a régné au Foreign Office. Tous les employés ont été à leurs postes la journée entière.

Les ambassadeurs d'Italie, d'Allemagne, d'Autriche, de Suède, de France et de Turquie se sont entretenus avec Sir Thomas H. Sanderson, le secrétaire permanent du Foreign Office. M. Sanderson a annoncé au représentant de la Presse Associée que les puissances n'avaient pas encore décidé d'intervenir dans le conflit entre la Grèce et la Turquie. Ce conflit, a-t-il ajouté, sera court et décisif, attendu que les grecs n'ont aucune chance de triompher plus tard.

La Neutralité des Etats des Balkans.

Presses Associées. St Pétersbourg, 19 avril.—Relative à la formation d'une alliance entre la Bulgarie, la Serbie et le Monténégro on fait remarquer semi-officiellement à St Pétersbourg que cette ligne est formée non seulement pour la protection des gouvernements nommés contre la Turquie et l'Autriche mais contre les aspirations pan-helléniques dans la péninsule des Balkans.

La Santé du Nouveau Ministre des Etats-Unis au Mexique.

Presses Associées. St Louis, Missouri, 19 avril.—Le général Powell Clayton, ministre des Etats-Unis au Mexique, qui a été malade pendant quelque temps au Planters House et menacé du pneumonie, est suffisamment rétabli pour se rendre à sa résidence de Little Rock.

Le service militaire allemand.

Presses Associées. Marion, Ohio, 19 avril.—Le professeur R. O. Becker jeune, un diplomate du conservatoire de musique d'Allemagne, actuellement professeur de musique à Marion, a reçu, hier, de son père, R. O. Becker aîné, qui habite Dronede, Allemagne, une lettre lui annonçant qu'il est demandé à comparaître devant le tribunal militaire de Leipzig, le 28 avril prochain, pour appliquer les raisons pour lesquelles il a quitté le service militaire allemand, et qu'une taxe annuelle de \$2000 est imposée à sa famille à cause de son absence. Le professeur dit qu'il est naturalisé américain et qu'il est venu aux Etats-Unis il y a six ans après

NOUVELLES AMERICAINES

L'opinion du Colonel Greene sur les soldats Turcs.

Grand incendie dans l'Ohio.

Presses Associées. Berea, Ohio, 19 avril.—Un des plus dévastateurs incendies dans l'histoire de l'Ohio a éclaté ce matin à Berea, dans une bâtisse en bois inhabitée, de la partie centrale de la ville. De cet endroit les flammes ont gagné les bâtisses voisines, et à l'heure de l'envoi de cette dépêche la moitié de la ville est en feu. L'incendie a éclaté à six heures du matin, et on suppose qu'il a été allumé dans le but de détruire la ville entière. S'il en est ainsi le plan a presque réussi car l'établissement de M. C. Curtis, un boucher, le magasin de nouveautés de la compagnie Nokes-Wirnick, le magasin de chaussures de C. W. Heath, l'épicerie de Geo. Brown, la pharmacie de D. E. Gould, la bijouterie de S. S. Brown, la quincaillerie de C. Tomoier, le City Hotel, l'écurie de Beckwith, le bloc Miller, de nombreuses remises et d'autres petites bâtisses sont en cendres.

Le traité d'arbitrage au Sénat.

Presses Associées. Washington, 19 avril.—Le Sénat a décidé de procéder à un vote sur le traité d'arbitrage le 5 mai prochain, à quatre heures de l'après-midi.

Conseil général à Berlin.

Presses Associées. Washington, 19 avril.—Le gouvernement a informé aujourd'hui M. Bartholdi, représentant du Missoury, de la nomination de Wilcoxon, au poste de conseil général des Etats-Unis à Berlin.

Les Japonais au Mexique.

Presses Associées. San Francisco, 19 avril.—Le vapeur City of Para, qui est parti ce matin pour les ports de l'Amérique du sud, emmène une quarantaine de japonais arrivés la semaine dernière par le Galic.

Ces individus forment le premier lot d'émigrants se rendant à la vaste concession accordée par le gouvernement mexicain. Leur leader, Okens Egato, un officier de l'armée, avait suivi les cours de plusieurs collèges européens, est en route pour Mexico, où il procédera à une enquête complète sur les avantages offerts.

Mes compatriotes deviennent propriétaires de ces terres au prix de dix cents l'acre, avec exemption de taxes pendant dix ans, a dit Okens Egato hier soir. J'estime que ces avantages amèneront 40,000 japonais au Mexique d'ici deux ans.

Des agents parviennent actuellement l'intérieur du Japon et expliquent le projet aux habitants, principalement aux classes pauvres. Des milliers de demandes sont déjà arrivées à Nangasaki et à Kobe.

Des navires sont déjà affrétés pour le transport des émigrants. Notre colonie, dont la frontière s'étend jusqu'à San Benito, au-delà d'Acapulco, est maintenant en voie de formation. Les hommes qui l'accompagnent porteront le nombre des colons installés à 300, mais il y en aura 5000 au mois de juillet.

Nous pensons que nos compatriotes aimeront ce pays et qu'avec leurs habitudes d'économie ils amasseront des richesses considérables dès qu'ils seront au courant des saisons et de la nature des récoltes qu'ils ne connaissent pas.

Notre gouvernement est très favorable au plan, parce que son exécution soulagera nos districts "congestionnés" de population et, par le temps, mettra en circulation à l'étranger une partie de l'argent du Japon tout en permettant d'établir un trafic qui pourra devenir permanent.

Cinq cents jeunes japonais arriveront dans la première quinzaine de mai. Les hommes qui se consacrent à souffler avec violence le vent continue à souffler avec violence l'été de vastes quantités de traverser la rue Frost et détruire le quartier commerçant en entier.

Le restaurant Moley et plusieurs petites bâtisses sont brûlées jusqu'au ras du sol. Les bâtisses des rues Frost et Bridge, de l'épicerie Loomis à la mairie, ne ferment plus qu'une masse de ruines. La compagnie d'incendie numéro 2 est arrivée de Cleveland. Elle se rendra promptement maîtresse du feu. Vingt deux bâtisses ont été détruites jusqu'à présent.

Le Ministre de Turquie à Washington.

Presses Associées. Washington, 19 avril.—Mustapha Bey, le ministre de Turquie à Washington, est entré en communication avec M. Sherman, le secrétaire d'Etat, relativement au conflit greco-turc.

Il a officiellement informé M. Sherman de la rupture des relations diplomatiques entre la Turquie et la Grèce et de l'offensive qu'a dû prendre l'été première puissance en face de l'agression de la seconde. Toutefois, il a fait expressément remarquer qu'aucune déclaration de guerre n'avait été faite.

Tant que cette déclaration de guerre ne sera pas faite il est probable que le gouvernement des Etats-Unis ne reconnaitra pas officiellement l'état de choses existant par une proclamation de neutralité ou toute autre mesure que les autorités pourraient juger nécessaire pour la sauvegarde des intérêts américains.

Le conflit greco-turc continue à être l'objet des conversations dans les cercles officiels et diplomatiques de Washington. L'opinion générale parmi les diplomates est que le conflit qui vient d'éclater à la frontière greco-turque va forcer les puissances européennes à redoubler d'efforts pour empêcher la prolongation de cette lutte sangninaire.

Les intéressés attendent avec anxiété ces efforts des puissances, car on croit qu'ils constitueront la "clé" du règlement final de la question. Toutefois, les fonctionnaires du gouvernement n'ont reçu aucune communication relativement à des démarches du concert européen.

AVERTISSEMENT.

En égard au niveau élevé des eaux du fleuve, la Commission des Levées du District d'Orléans a résolu d'ordonner à tous propriétaires et employés de vapeurs, steamers et autres vaisseaux, sous peine des poursuites criminelles les plus sommaires, de faire marcher leurs vapeurs, steamers ou vaisseaux le plus lentement possible dans le fleuve dans le district des levées à cause du danger qui menace les levées et des suites fâcheuses que pourrait occasionner l'agitation des eaux.

Cet ordre sera rigoureusement mis en vigueur.

OTTO THOMAN, Président.

Pour copie conforme: J. J. DUGGAN, Secrétaire.

Beats. Et comme le vent continue à souffler avec violence l'été de vastes quantités de traverser la rue Frost et détruire le quartier commerçant en entier.

Le restaurant Moley et plusieurs petites bâtisses sont brûlées jusqu'au ras du sol. Les bâtisses des rues Frost et Bridge, de l'épicerie Loomis à la mairie, ne ferment plus qu'une masse de ruines.

La compagnie d'incendie numéro 2 est arrivée de Cleveland. Elle se rendra promptement maîtresse du feu. Vingt deux bâtisses ont été détruites jusqu'à présent.

Le Ministre de Turquie à Washington. Washington, 19 avril.—Mustapha Bey, le ministre de Turquie à Washington, est entré en communication avec M. Sherman, le secrétaire d'Etat, relativement au conflit greco-turc.

Il a officiellement informé M. Sherman de la rupture des relations diplomatiques entre la Turquie et la Grèce et de l'offensive qu'a dû prendre l'été première puissance en face de l'agression de la seconde. Toutefois, il a fait expressément remarquer qu'aucune déclaration de guerre n'avait été faite.

Tant que cette déclaration de guerre ne sera pas faite il est probable que le gouvernement des Etats-Unis ne reconnaitra pas officiellement l'état de choses existant par une proclamation de neutralité ou toute autre mesure que les autorités pourraient juger nécessaire pour la sauvegarde des intérêts américains.

Le conflit greco-turc continue à être l'objet des conversations dans les cercles officiels et diplomatiques de Washington. L'opinion générale parmi les diplomates est que le conflit qui vient d'éclater à la frontière greco-turque va forcer les puissances européennes à redoubler d'efforts pour empêcher la prolongation de cette lutte sangninaire.

Les intéressés attendent avec anxiété ces efforts des puissances, car on croit qu'ils constitueront la "clé" du règlement final de la question. Toutefois, les fonctionnaires du gouvernement n'ont reçu aucune communication relativement à des démarches du concert européen.

Le traité d'arbitrage au Sénat.

Presses Associées. Washington, 19 avril.—Le Sénat a décidé de procéder à un vote sur le traité d'arbitrage le 5 mai prochain, à quatre heures de l'après-midi.

Conseil général à Berlin.

Presses Associées. Washington, 19 avril.—Le gouvernement a informé aujourd'hui M. Bartholdi, représentant du Missoury, de la nomination de Wilcoxon, au poste de conseil général des Etats-Unis à Berlin.